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Immeuble St-Paul 45, chemin Eardley, Gatineau J9H 4J9  (819) 685-2611 

Immeuble Limoges 19, rue Symmes, Gatineau J9H 3J3  (819) 685-2611 

ecole.village@csspo.gouv.qc.ca 

 

Cultivons l’entraide éducative et le bien-être à l’école! 
 

Procès-verbal du conseil d’établissement 
du 16 mai 2022 à 18h30  

 
En présentiel 

 
Membres présents  

Simon Beaudry, direction par intérim 
Marie-Eve Groulx, parent et présidente 
Marie-Claude Mallet, parent et vice-présidente 
Frédéric Barbeau, parent (secrétaire) 
Pascale Fortin, enseignante ortho 
Rachel Vincent, technicienne au service de garde 
Kathryn Béchard-Asselin, enseignante ortho 
Cheikh Thiam, parent 
Susanne Trachsel, parent 
Lisa Lagacé, directrice de l’organisme « Les partenaires du secteur Aylmer » 
 
 
Membres absents 

Mélanie Gauthier, enseignante 
Isabel Gauthier, enseignante 
Nathalie Riendeau, représentante au CCSEHDAA 
Rachelle Ada, directrice adjointe 
 
Invitée spéciale : Mélanie Bazinet, coordonnatrice programme IB de l’école 
 
 

1. Ouverture de la réunion 

 

La réunion est ouverte à 18h32 
 

 

 

2. Vérification du quorum Le quorum est constaté 
 
 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre 
du jour 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 
 
Proposé par : Kathryn Béchard-Asselin 
Appuyé par : Marie-Ève Groulx 
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4. Intervention du public 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4.1 Visite de l’IB 

Madame Lisa Lagacé nous présente les différents comités 

offerts à tous par les Partenaires du secteur Aylmer. 

L’offre est très variée : 

- Jardin communautaire 

- Il y a une infolettre pour informer les gens des 

diverses activités offertes par les PSA. 

- Il y des distributions de trousse pour aider la 

transition vers le préscolaire 

- Il y a des activités pour les 0-17 ans sur une base 

constante offerte par le groupe.  

- Les informations seront mises sur le site de l’école 
et l’Info-Parents pour que les familles de l’école 
puissent être mieux informées des diverses 

activités disponibles qui pourraient les intéresser. 

 

- Madame Mélanie Bazinet nous fait une 

présentation sur la visite de l’IB que nous avons 
eu les 25, 26 et 27 avril derniers. La visite a été 

faite en mode virtuel. 

 
- Bien que le rapport officiel n’ait pas encore été 

reçu, on nous informe que celle-ci se voulait 

constructive et accompagnatrice. 

 
- La visite s’est très bien déroulée et le rapport 

devrait nous être déposé à la rencontre de juin 

2022. 

 

5. Lecture et adoption du procès-

verbal du 5 avril 2022 et suivis 

Adopté à l’unanimité 
 
 
Proposé par : Marie-Claude Mallet 
Appuyé par : Frédéric Barbeau 
 
Suivis : 
 

- Il n’y pas eu de vote électronique pour l’activité du 
175e d’Aylmer puisque l’activité aura finalement 
lieu devant l’école pendant les heures de classe. 
L’activité aura lieu le 16 juin de 9h à 12h. 
 

- L’installation des nouvelles rampes pour la porte 
de l’administration à l’immeuble Saint-Paul a été 
faite. 
 

CE 21-22-43 



- Les casquettes de Baseball Canada ont été reçues 
et la distribution sera faite sous peu. 
 

- Les puces électroniques que les parents ont en leur 
possession seront récupérées d’ici la fin de l’année 
et un crédit sera appliqué sur les états de compte 
sauf pour les parents de 6e année qui recevront un 
chèque.  
 

- Monsieur Beaudry a vérifié avec le Service des 
Ressources matérielles comment les moyennes de 
CO2 sont calculées. Elles sont calculées de 8 h à 16 
h, pendant les jours de classe seulement. 
 

- Le comité de la cour d’école a rencontré Normand 
Veillette, agent de projet chez Loisir Sport 
Outaouais, pour diviser le projet en plusieurs 
phases ce qui permettra d’avoir accès à plus de 
subventions. 

 
 

6. Correspondances  Aucune correspondance n’a été reçue. 
 
Il est proposé par Kathryn Béchard-Asselin que la réunion 
se termine à 21 h. La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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7. Décisions : 

 

a) Listes d’effets scolaires 
2022-2023 

 

 

 

b) Frais chargés aux parents 

2022-2023 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Aucune question 
 
Proposé par : Suzanne Trachsel, décision unanime 

 
 
Après vérification des coûts réels, il a été décidé de 
diminuer la contribution des parents pour le programme 
IB. Les coûts seront donc de 300$ l’an prochain (15$ de 
moins que 2021). Il y a une discussion à savoir si cette 
contribution respecte la LIP (loi sur l’institution publique) 
puisqu’il s’agit de frais pour couvrir essentiellement le 
salaire des coordonnatrices du programme pour 
l’ensemble de l’école et non pour du matériel ou des 
activités utilisées par les élèves des classes à rythme 
accéléré. 
 
Proposé par : Cheikh Thiam, vote demandé, résultat 7 
pour 1 contre 
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c) Cahiers d’exercices 2022-

2023 

 

 

 

 

 

d) Prévision budgétaire 2022-

2023 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

e)  Appel d’offres traiteur 

 

 

 

 

 

 

 

f) Sorties de fin d’année 

 

 

 

 

 

 

 

 

g) Cérémonie des finissants 

 

 

 

 

 

 

 

Il y a une question sur les méthodes utilisées pour en 
venir aux choix qui nous sont proposés. 
 
 
Proposé par : Marie-Claude Mallet, décision unanime 
 
 
Monsieur Beaudry nous présente les détails des 
prévisions budgétaires. 
 
 
Proposé par : Frédéric Barbeau, décision unanime 
 
Marie-Ève Groulx propose l’ajout d’une prolongation de 
15 minutes pour nous permettre de terminer la section 
« Décisions » de l’ordre du jour.  La décision est adoptée à 
la majorité. 
 
 
Nous devons retourner en appel d’offre pour notre 
service de traiteur, et on nous demande nos 
commentaires sur les critères de sélection et les 
conditions que nous désirons mettre dans l’appel d’offre 
en matière de portion et de variété de nourriture. Nous 
devons faire parvenir nos commentaires directement à la 
direction d’ici la fin de la semaine. 
 
La liste finale des activités de fin d’année sera soumise à 
un vote électronique. 
 
 
Proposé par : Susanne Trachsel. 
Le vote a eu lieu dans la semaine du 7 juin et le résultat 
est unanime, la liste a été approuvée. 
 
 
On nous soumettra pour vote électronique une 
modification à l’horaire des élèves de 6e année pour la 
journée de la cérémonie des finissants le 20 juin. La 
proposition est que la journée se termine à 12h02 pour 
permettre aux élèves de se préparer à cette grande 
soirée. 
 
Proposé par : Marie-Ève Groulx  
Le vote a été effectué et le résultat est unanime. Les 
élèves de 6e année termineront donc à 12h02 le 20 juin 
2022. 
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Nous avons atteint la limite de temps pour la réunion, l’ensemble des points restant sont reportés à la 
prochaine réunion. 

 

8. Prochaine rencontre Prochaine rencontre est le 21 juin 2022 à 18h30. 
 

 

9. Levée de la réunion La réunion a été levée à 21h15. 
 
Proposé par : Marie-Ève Groulx 
Appuyé par : Frédéric Barbeau 
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